

第9回かみのかわサンフラワー祭り

8月26日(金)から28日(日)の3日間、かみのかわサンフラワー祭りが開催されました。町内外から大勢の方が来場し、約3ヘクタールの畑に咲き誇る約10万本のひまわりを楽しんでいました。

ステージでは歌謡ショーなど各種イベントが行われました。ステージ以外でもかんぴょうむき体験やポニー乗馬、愛宕神社奉納相撲などが行われ、3日間祭りは大いに盛り上がりを見せました。



わが町の輝ける星

栃木県立宇都宮東高校3年の島崎海都選手(本郷台第3)を紹介します。

全国高校総体(インターハイ)の8月16日〜20日に岡山県倉敷市で開催された水球競技に、島崎選手はセンターバックとして出場しました。1回戦では、山口県の西京高校と戦い、島崎選手による力ワンターシュートで先制、その後も攻勢な展開をキープし、17・8で勝利しました。2回戦では惜しくも敗退してしまいました。13年ぶりの出場、全国ベスト16の結果を残しました。

島崎選手は幼稚園の頃から水泳を続けてきましたが、宇都宮東高校附属中に入学して、水球部顧問であり、ロサンゼルスオリンピック水球日本代表選手、大浦朝美(おほらのあさみ)教諭に誘われ、水球部に入部したそうです。

恩師である大浦教諭については「水球部はとても厳しい部活でしたが、インターハイに出場できたのは、大浦先生の厳しいご指導があったからだと思います。」



「だからこそであり、大変感謝している」と語ってくれました。

島崎選手は中学生の時に全国ジュニアオリンピックカップ春季に2回、夏季に1回選手として出場しています。

また今後については大学進学を考えており、水球は今後も続けたいが、将来進みたい建築系の大学では水球をやっているところがあまりない、という悩みを話してくれました。

将来、島崎さんがどのような道に進んで行くかはまだわかりませんが、島崎さんの今後の活躍を応援しています。



かみたんメールの登録はこちら
t-kamitan-mail@sg-m.jp



人口と世帯【平成28年10月1日現在】

人口:31,389人(-4) 世帯数:11,380世帯(+13)
男性:15,993人(+2) 女性:15,396人(-6)